

Hoy en el Teatro Municipal

Banda Sinfónica de la FACH se presentará en Punta Arenas para cerrar el Mes del Aire y del Espacio

● Más de 50 talentosos músicos conforman la Banda Sinfónica de la FACH, que estará dirigida por el renombrado maestro Fabrizio de Negri Murillo.

En el marco de las actividades conmemorativas por el 95° aniversario de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), la institución realizará un evento especial en Punta Arenas: la Banda Sinfónica ofrecerá un extraordinario concierto gratuito para la comunidad. Este destacado espectáculo musical se llevará a cabo hoy a las 19:00 horas en el emblemático Teatro Municipal "José Bohr".

Aceso y distribución de entradas

El evento, si bien es gratuito, requiere entrada para asistir. Las entradas se han distribuido en dos fechas específicas: un primer grupo fue entregado el jueves 3 de abril, y una segunda y última entrega fue el pasado viernes.

Los organizadores esperan una amplia participación del público magallánico, quienes tendrán la oportunidad de disfrutar de un espectáculo de calidad internacional.

Una experiencia musical única

Más de 50 talentosos músicos conforman la Banda Sinfónica de la FACH, que estará dirigida por el renombrado maestro Fabrizio de Negri Murillo.

En esta oportunidad, el repertorio del concierto incluirá piezas icónicas de bandas sonoras de películas, previamente interpretadas durante las Semanas Musicales de Frutillar 2025, junto a dos excepcionales obras de rock sinfónico, originalmente presentadas en el reconocido Festival Lollapalooza 2024.

Para cerrar con broche de oro, el evento culminará con la interpretación de la imponente "Obertura 1812" de Piotr Ilyich Tchaikovsky, una obra que promete dejar al público maravillado.

Presentación adicional

Cuarteto de Saxofones
Aquellos que no puedan asistir al concierto en el teatro tendrán otra oportunidad para deleitarse con el talento de

los músicos de la FACH. Un cuarteto de saxofones ofrecerá una presentación en el Módulo Central de Zona Franca, hoy, a partir de las 12:00 horas.

Este evento busca acercar la música de la FACH a diferentes espacios y públicos, destacando la versatilidad y calidad de sus intérpretes.

Postulación para Músicos Militares

La Fuerza Aérea de Chile invita a quienes deseen formar parte de la Escuadrilla de Bandas a postular al Curso Especial de Formación del Personal de los Servicios 2025, cuyo proceso estará abierto hasta el 30 de mayo. Para más información, los interesados pueden visitar las redes sociales de @bandafach.



Banda Sinfónica de la Fach se presentará en Punta Arenas hoy en el Teatro Municipal.

CONEXIÓN AEROPUERTO PUNTA ARENAS

Buses Fernández
la marca patagónica